

Caro lucimiento

Las villas que albergaron a los atletas participantes en los Juegos Panamericanos de 2011.



EN PLENA TRANSICIÓN POLÍTICA

Gobierno de Jalisco incumple con pagos

Por Aura Hernández >
aura.hernandez@razon.com.mx

En plena transición política, el gobierno de Emilio González Márquez en el estado de Jalisco, se encuentra en incumplimiento de pagos, después de que el 21 de diciembre no liquidó el principal de un crédito por 1,400 millones de pesos con el Banco Interacciones, contratado para financiar parcialmente los Juegos Panamericanos.

Tanto la agencia calificadora de riesgo Fitch como Moody's hundieron la nota del gobierno estatal a un nivel equivalente de bonos basura y amenazaron con hacer lo mismo con el resto de las obligaciones financieras de la entidad. Por diferencias con el Congreso local, el todavía gobernador adelantó ayer martes que buscará reestructurar el crédito directamente con el banco, y que espera llegar a un arreglo en el transcurso de una semana.

Emilio González Márquez
Gobernador de Jalisco

“Es muy probable que esta semana quede resuelto este tema del crédito y que nos podamos enfocar en la deuda de los municipios que están dentro de los más endeudados”

González Márquez comentó en conferencia que existen dos opciones para solucionar el vencimiento del crédito aunque una de éstas ya fue rechazada por completo. Esto porque el Congreso del Estado no aprobó el pagar con presupuesto público el préstamo como lo planteó en un principio el gobernador.

“La otra alternativa que estaremos por resolver esta semana, es que este mismo crédito pueda ser reestructurado con la misma institución financiera sin necesidad de autorización de alguna otra entidad”, destacó el gobernador.

Esto significaría negociar nuevamente el plazo de vencimiento, con lo que el estado tendría otro año para discutir y resolver qué es lo que conviene hacer con dicho crédito.

Por lo anterior, estuvo de acuerdo con las recientes declaraciones hechas por el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, acerca de que no se rescatará a ningún estado o municipio.

EL ESTADO no liquidó el principal de un crédito por 1,400 mdp con Interacciones y que venció el 21 de diciembre del año pasado

16

ES EL LUGAR que ocupa Jalisco entre los estados más endeudados

2.7

POR CIENTO del presupuesto de Jalisco se usa para pagar la deuda

26

MIL 289 millones de pesos es la deuda total de Jalisco al cierre del tercer trimestre de 2012

el dato

EMILIO GONZÁLEZ
Márquez es gobernador de Jalisco desde el 1° de marzo de 2007



En opinión del funcionario, lo que tienen que hacer los estados y municipios es recaudar más impuestos, realizar ajustes y crear financiamientos con el fin de salir adelante de sus problemas de endeudamiento.

Esto es relevante si se considera que la deuda estatal pasó de 1.5 a 3 por ciento del Producto Interno Bruto en

los últimos tres años, cifra todavía manejable pero que alarma por su rápido crecimiento.

Ante esta situación, Videgaray adelantó que el gobierno de Enrique Peña Nieto ya está trabajando con los partidos políticos, para presentar en los próximos días una reforma al endeudamiento de los estados y municipios.